

7/23 おたのもさんで お年寄りと子どもたちが交流



小松町南川集会所で、老人クラブと地域の子どもたちがおたのもさんで交流会を行いました。

お米の粉を蒸して、赤や青に色付けしたものをみんなで人形や鶴亀などに形作ります。子どもたちは粘土の要領でアニメのキャラクターや動物など思い思いに作っていき、その発想にお年寄りも感心していました。

秋の豊作と無病息災を願って、心を込めて作ったおたのもさん。世代を超えた交流もできたようです。



▲消火訓練では、消火器も体験



▲煙の怖さも学びました

8/20・21 子ども防災キャンプ



子ども防災キャンプ「わくわく！キャンプ ドキドキ！サバイバル」が玉津小学校で行われました。

玉津小学校と飯岡小学校の3年生以上の希望者とボーイスカウトの隊員合わせて100人と保護者が参加しました。

キャンプでは、土石流3D体感シアターや災害パネル展などで台風や地震による災害を体験したり、避難するときの心得や避難所で役立つ身近なもの、救急措置などを学びました。

2日間のキャンプで子どもたちは災害の怖さと、防災の大切さを学んだようです。

8/9 佐野 野球教室 in Saijo



次代を担う若者を育成するため、近鉄バッファローズで投手として活躍した佐野慈紀さんをはじめ元プロ野球選手3名を講師に迎えて野球教室を

開催しました。情熱あふれる指導を受けた約100人の少年硬式野球選手の飛躍が期待されます。

8/6 第2回西条市文化講演会(夏期大学)



第2回西条市文化講演会が、小松公民館で開催されました。

市内外から約500人の受講者が集まり、会場は満席。落語家の三笑亭夢之助師匠

による「健康は笑いから」と題したユーモアに富んだ講演に、最後まで涙と笑いが絶えませんでした。

女性消防団員が応急手当指導員の資格取得



女性消防団員の皆さんが、県下で2番目、東予地域で最初となる応急手当指導員の資格を取りました。

応急手当に関する正しい

知識と技術の普及のため、事業所・自主防災組織等の要請に応じて、団員の皆さんが心肺蘇生法・除細動器(AED)の使用法等の講習を行います。

この機会に応急手当を学んでみませんか。

7/27 違反屋外広告物除去



高校生防犯ボランティアグループ(C.A.P)が、市内の違反屋外広告物を一斉に除去しました。

猛暑の中、旧東予市中心部で、C.A.Pの小松高校と丹原高校のメンバーが精力的に活動し、非常に多くの違反屋外広告

物を除去することができました。ご協力ありがとうございました。